



En una ceremonia realizada frente al edificio municipal que incluyó fuegos artificiales, asumió Mario Viale como nuevo intendente de Apóstoles. Presentó a su gabinete municipal y destacó las presencias de la senadora nacional Sandra Giménez, diputada nacional Marilú Leverberg. Asistieron Edgardo Vera y Ana María Puerta.

En un acto público desarrollado este domingo frente al edificio municipal el nuevo Intendente de Apóstoles Mario Ramón Viale presentó su gabinete y colaboradores para la gestión 2011-2015.

Pasadas las 20 horas el nuevo jefe comunal ante el aplauso de los presentes irrumpió en el escenario montado frente a la Plaza San Martín para dar inicio al acto con la entonación del Himno Nacional Argentino, Canción Misionerita y Canción de Apóstoles "Apóstoles tierra bendecida" a cargo de la banda de música del Regimiento de Monte 30, luego se realizó un minuto de silencio en memoria de trabajadores y funcionarios fallecidos. La invocación religiosa estuvo a cargo del Pastor Hugo Ramos de la Iglesia de Bendición Familiar y luego, del padre Humberto "Quique" párroco de la Iglesia San Pedro y San Pablo.

Acto seguido el Intendente Mario Viale presentó su nuevo gabinete integrado de la siguiente manera: Secretaría de Gobierno, Cristina Isabel Merenda; Secretaría de Hacienda, CPN Liliana María Stein; Secretaría de Desarrollo Urbano y Servicios Públicos, Benjamín Néstor Andruszyszyn; Secretaría de Desarrollo Social, Norma Raquel Ponce y Secretaría de la Producción, Jorge Ramón Labarchuk.

Luego del discurso ante la comunidad y de un show de fuegos artificiales, el jefe comunal presentó los demás cargos de menor jerarquía en el organigrama municipal: Dirección de Turismo, Avelina Vizcaychypi; Dirección de Medio Ambiente, Aniela Zubrzycky; Dirección de Deportes, profesor Ulises Rotzen; Dirección de la Juventud, profesor Fabián Skuarek; Dirección de Tránsito, Mandy Ponce; Dirección de Cultura Alejandra Rodríguez Querejazu; Bromatología, médico veterinario Alejandro Tkachuk y secretario privado Marcos Ramírez.

Viale luego de destacar la presencia de los ex intendentes Edgardo Vera y Ana María Puerta, mencionó la presencia del intendente saliente en la sesión del sábado al entregar la

documentación y llaves del municipio. Le dió un párrafo especial a los militantes "gracias a la militancia que llevó a Mario Viale a la intendencia, sin la militancia no se llega a estos lugares. La gente quiere ser escuchada y atendida."

En otro tramo de su discurso el flamante intendente expresó "sin desmerecer a nadie, creo que la sociedad está aprendiendo más rápidamente que los dirigentes políticos de cómo tienen que elegir a sus dirigentes. Así como nos caracterizó en la campaña pedí a mi equipo de trabajo que sepan escuchar y comprender a la gente para dar soluciones concretas."

Con respecto al perfil de crecimiento para Apóstoles, Mario Viale señaló que "Apóstoles tiene el 80% de ingreso de la hoja verde de la yerba mate, nuestro ingreso genuino. La ciudad es linda, limpia y eso caracterizó a todos nuestros intedentes, igual vamos a seguir arreglando y mejorando, pero también tenemos que pensar cómo podemos crecer con otra alternativa productiva, otra industrialización porque eso va a ser genere mayor ingreso para nuestros jóvenes puedan crecer y quedar en Apóstoles."

fuelle: [noticiaslaregion.com.ar{phocagalleryview=category|categoryid=294|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0}](http://noticiaslaregion.com.ar{phocagalleryview=category|categoryid=294|limitstart=0|limitcount=0|displayname=0})